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e inclusive algunos minis
terios y alcaldfas se niegan 
a cancelar la deuda que 
tienen con las distri
buidoras, que asciende a 
59 millones de colones. 

Ochoa Pérezrecordó que 
la suspensión del raciona
miento durante todo cti
ciembreesunesfuerzoque 
se está realizando, pero 
que en enero los cortes 
serán nuevamente de seis 
horas por sector. Lo más 
seguroesqueser~án 
en dos bloques, de 10 de la 
noche a 4 de la mafiana y 
de 4 a 10 de la mañana 

Pese a que en este mes se 
está sirviendo las 24 horas 
la energfa, el próximo año 
se tratará de ir ctisminu
yendo el racionamiento, 
subrayó, al rechazar de
claraciones de "gente 

Casas de 
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recr.os del niño", a la cual 
:_.,•,itan a la comunidad. 

En AguiJares inicia hoy 
un curso de computación 
que sera aprovechado por 
gran cantidad de jóvenes, 
mientras que en Ciudad 
Delgado concluirá el 13 un 
curso de piñaterfa. 

En la colonia Zacamil 
concluirá también un curso 
similar en la misma fecha y 
en Apopa se desarrollan 
cursos de piñaterfa, elabo
ración de arreglos navide
fios y muñecos de peluche, 
que concluirán el 22 de di
ciembre. 

La Casa de la Cultura de 
Nejapa clausura el 18 un 
curso de pintura en tela y 
en Panchimalco se realizará 
el 12 un concurso con mo
tivo de la celebración del 
"Di a de los indios". 

Finalmente, en 
Tonacatepeque la Casa de 
la Cultura finaliza el 19 un 
curso de "Taller de electri
cidad residencial, en el cual 
participan gran número de 
personas. 

"Con el desarrollo de es
tas actividades cumplimos 
con el principal objetivo de 
las Casas de la Cultura en 
El Salvador, facilitar el 
aprendizaje y el engrande
cimiento cultural de nues
tros vecinos", dijo la profe
sora Blanca Estela Castillo. 

irresponsable" que aseve
ra que habrá eones hasta 
de 14 horas al dfa. 

Por otra parte, el fun
cionario informó que la 
CEL no firmará el contrato 
con una compañia extran
jera que ofrecfa energia 
desde un barco anclado en 
las cercarúas del puerto de 
Acajutla debido a que una 
de las concticiones era que 
El Salvador comprara la 
electricidad durante 20 
años. 

Sin embargo, Guatema
la está por suscribir el 
contrato señalado con la 
compañia extranjera, por 
lo que la CEL gestiona 
comprarle energía a ese 
pais sólo por el tiempo que 
se necesite, subrayó. 

La Paz no 
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bastante delicados que las 
comisiones negociadoras 
tendrán que analizar para 
que no vayamos en lugar 
de acordar una paz, a fir
mar una nueva guerra", 
señaló Blandón. 

En opinión del militar,la 
incorporación a la vida ci
vil de los miembros del 
FMLN y de una gran canti
dad de efectivos del Ejérci
to será una tarea dificil. 

Según Blandón, se nece
sita "hacer conciencia" ala 
altura del FMLN y efectivos 
del Ejército, donde la ma
yoría tiene 11 afios de estar 
empuñando las armas y 
"solamente eso saben ha
cer, no es una tarea fácil y 
se necesitará de toda la 
población y de los paises 
amigos" para incorporar
los a la vida civil. 

"Necesitaremos ayuda 
de los paises amigos, para 
que no solamente nos 
ayuden en lo económico, 
sino también nos brinden 
orientación de cómo ver
daderamente se vive una 
democracia en un país 
subdesarrollado con el 
nuestro", agregó Blandón. 

En estos momentos es 
imponante considerar la 
reducción de la Fuerza 
Armada para darle lugar al 
desarrollo social, incticó el 
general. 

Blandón formuló decla
raciones a los perioctistas 
en la base de la Fuerza 
Aérea Salvadoreña, du
rantelos actos de celebra
ción del "Día del Piloto". 
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nes musicales del grupo de 
proyección folclórica Xolotl, 
y el conjunto de rock posi
tivo "Signos". 

El alcalde José Mauricio 
AguiJar, agradeció la parti
cipación de FUNDASALVA 
en el evento y explicó que 
las autoridades de 
Cuscatancingo impulsan 
actividades de prevención 
contra el consumo de dro
gas, principalmente en el 
sector joven de la sociedad. 

"No podemos permane
cer indiferentes ante este 
problema que mina las ba
ses de la sociedad", expresó 
el jefe municipal. 
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-SEMINARIO. El personal de la Corte de Cuentas recibió un seminario sobre "Cómo 
mejorar los servicios que la Corte de Cuentas está dando a los usuarios". El 
seminario fue impartido por los profesores Francisco Hidalgo y Ricardo de 
Matheu, ambos miembros del INCAE. 


